

会員企業紹介

.....Vol.100

「がむしゃらに、お客様に満足を提供」 ～ (有)エーアンドヴィタナカ～

(有)エーアンドヴィタナカは、森地区の白鳥団地北側に店舗があります。昭和44（1969）年創業で、今年で50周年の家電販売店です。現在は、大手とフランチャイズ契約を結び、「エディオンA&Vタナカ」の名称で営業されています。

創業50周年を期に、本年9月から前社長の娘婿の今井健治氏が社長に就任されました。同社は、オーディオ機器から一般家電製品の販売修理などを扱う電器店として積極的な経営を進められてきました。そして、年々早くなる市場の変化や多様化する顧客のニーズに対応するため、(株)エディオンとフランチャイズ契約し、取り扱い品目、価格面で大手家電販売店に対応出来る体制を整えられました。また、「まちの電器屋さん」として、真心第一の販売とアフターサービスは今も変わりません。

今井社長は、「これまで同様お客様から認められ、必要とされ続ける“お店”であるために、価値ある商品やサービスの提供を基本としながら“がむしゃらに”

お客様のニーズを求め、そして“満足”を提供し続けます」と語られました。



白鳥団地の北側にある(有)エーアンドヴィタナカ

会社概要

事業所名/有限会社エーアンドヴィタナカ
代表者/代表取締役 今井 健治 従事者/4人
所在地/〒625-0062 舞鶴市宇森229-4
T e l / 64-0055 F a x / 63-7235
事業内容/家電製品小売、電気工事、住宅設備工事

新入会員企業紹介

.....Vol.75

「服の生地取引をネットで システム構築」 ～ Bird fab studio ～

昨年5月に南浜町で創業した「Bird fab studio」の代表は上羽英行さんです。服地製造業者と衣料品の製造・販売業者が、ネット上で取り引きができるシステム「KIZIARAI」を開発運営され、日は浅いものの業界では注目を集めはじめています。

上羽さんは、繊維関係の大手商社で19年間勤務。この間、繊維分野もグローバル化が進み、日本国内の生地産地が大きく減少する一方、アパレル製造販売業

も競争激化の中、在庫などに課題を抱える実態が顕著になっていました。

営業マンとして、出張先の各国で見聞きした業界の実態や、日本産地での生の声から、「ネットによる取引」について、将来性を確信され、数年間をかけて構想を練りながら徐々に具体化。そして昨年“満を持して独立”されたものです。

創業以来、積極的な営業活動やシステムの改良にも取り組まれたことから、「当初計画はほぼ達成」と上羽さん。さらに「将来には従業員も増やしながらか、舞鶴の会社として認められ一層飛躍を目指したい」と力強く話されました。



ネットで生地取引— 開発運営する上羽英行さん

会社概要

事業所名/ Bird fab studio
代表者/代表 上羽 英行 従事者/1人
所在地/〒625-0057 舞鶴市南浜町7-2
T e l / 63-7715
事業内容/ IT技術を活用したシステムの運営